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Ton parcours en quelques mots ?  

Après une hypokhâgne et une khâgne en 
classe préparatoire B/L (Sciences 
sociales et Lettres), j’ai intégré un 
parcours pluridisciplinaire à la faculté de 
sciences sociales de l’université de 
Strasbourg - c’est-à-dire une licence 
renforcée avec en majeure la sociologie 
et en mineures : le droit, la géographie, 
l’histoire et la philosophie. À l’issue de 
cette L3, j’ai intégré le master Resep. 


Pourquoi avoir choisi ce master ?  

Mon choix s’est porté sur le master 
ReSEP, car c’est le master qui se 
rapprochait le plus de mes envies de 
recherche (interreligieux, interculturalité).  


Qu’est-ce que tu espérais en entrant 
dans ce Master ?  

Ma motivation première était de me 
former en sociologie des religions et 
notamment de la laïcité. 


As-tu des conseils pour les nouveaux 
arrivants ?  

Conseil n•1 : Travaillez votre oral du bloc 
seminar dès que possible pour vous éviter 
un stress de dernière minute. Ahaha ! 


Conseil n•2 : Relire le cours et corriger les 
fautes après la séance afin d’avoir un 
cours très propre pour les révisions. C’est 
un peu embêtant sur le moment, mais sur 
le long terme ça paye ( gain de temps en 
relecture avant les révisions et assimilation 
du cours plus efficace). 


Conseil n•3 : Faites-vous plaisir durant ces 
deux années de master. 


NOS ANCIENS ÉTUDIANTS  
 Nous avons demandé à des étudiants du master «  Religions, Sociétés, 
Espace Public » de répondre à une série de questions sur leur parcours. Nous 
avons le plaisir de vous proposer le témoignage de Mélodie.

Qu’est-ce que tu retiens de ce 
Master ?  

En plus de la b ienvei l lance des 
responsables de master, je retiens la 
qualité des enseignements et l’extrême 
liberté dans le choix de nos objets de 
recherche et de nos options. En dehors 
du tronc commun du master, nous avons 
eu la poss ib i l i té de cho is i r des 
enseignements qui ont du sens pour 
notre parcours et qui ne relèvent pas 
forcément de la sociologie.


Le moment tant attendu et dans le même 
temps redouté - le Bloc Seminar - est une 
occasion unique (inexistante dans les 
autres parcours de master de sociologie) 
de tisser des liens avec nos camarades, 
mais surtout de s’essayer à la parole en 
public dans un contexte d’échange 
scientifique.


Quel était ton sujet de mémoire ?  

Mon mémoire portait sur l’interreligieux 
islamo-chrétien dans un groupe Scouts et 
Guides de France (mouvement de 
scoutisme catholique). Le groupe que j’ai 
s u i v i a v a i t l a s p é c i fi c i t é d ’ ê t r e 
majoritairement composé de musulmans.

Ce que tu es devenue ? Ce que tu fais 
maintenant ?  

Après un master 2 Sciences sociales du 
politique à Science Po Strasbourg, j’ai 
décroché un contrat doctoral auprès de 
l’université de Strasbourg. Je suis 
actuellement doctorante ! 


